



Layar Kobar dalam Gelaran Kotabaru Heritage Film Festival

YOGYAKARTA, *Joglo Jogja* – Kotabaru Film Heritage Festival 2024 akan digelar untuk ke dua kalinya pada tanggal 9 sampai dengan 11 Agustus ini. Event ini berpusat di SMA

Negeri 3 Yogyakarta.

Dinas Kebudayaan (Dishub) Kota Yogyakarta menyebut, festival ini merupakan strategi memberikan edukasi tentang *heritage* kepada masyarakat.

Kepala Disbud Kota Yogyakarta Yetti Martanti menyampaikan, dalam Kotabaru Heritage Film Festival tahun lalu masyarakat terlihat sangat antusias.

■ **Baca LAYAR...** Hal II



JANIKA IRAWAN/JOGLO JOGJA

EVENT:
Dinas Kebudayaan Kota Yogyakarta akan menggelar Kotabaru Heritage Film Festival 2024 pada 9-11 Agustus 2024.

Layar Kobar dalam Gelaran Kotabaru Heritage Film Festival

sambungan dari hal Joglo Jogja

Makanya, kegiatan ini digelar kembali tahun ini.

Yetti menjelaskan, acara ini diadakan dalam rangka melestarikan warisan kebudayaan khusus *heritage* agar lebih mudah di akses oleh masyarakat. "Sehingga masyarakat lebih mudah memahami konsepsi atau gambaran *heritage* itu sendiri seperti apa," terangnya kemarin (1/8).

Dia menjelaskan, dipilihnya media film ini dikarenakan media ini dianggap bisa lebih mudah dicerna oleh masyarakat. Terkhusus, *heritage-heritage* tak benda yang selama ini kesulitan untuk dipresentasikan, bisa diang-

kat menjadi tayangan film yang menarik.

"Berkaitan dengan *heritage* arsitektur atau bangunan itu mungkin mudah dilihat dan dipahami. Tapi bagaimana yang tak benda, menurut kami akan sangat mudah kalau di visualkan lewat film," ujarnya.

Jika tahun lalu ada *Drive In Cinema* yang menjadi andalan, tahun ini pihaknya juga akan menyajikan keunikan lainnya. Keunikan itu yakni Layar Kobar dan Pasar Kobar. Layar Kobar ini merupakan sarana untuk menonton film *heritage* bersama.

"Tahun lalu ada *Drive In Cinema*, yang mungkin itu sesuatu

yang unik, bahwa becak itu sesuatu yang unik dan khas Jogja. Tahun ini kami adakan lagi yang menurut kami unik yaitu Layar kobar," katanya.

Selain itu, yang juga tak kalah menarik adalah Pasar Kobar. Pasar ini sendiri dikonep mirip dengan pasar kangen yang akan menyajikan makan khas warisan budaya.

"Sebenarnya pasar kobar ini mirip seperti pasar kangen, tapi justru yang uniknya kami ingin menghadirkan kuliner-kuliner yang menjadi warisan budaya. Kuliner yang dihadirkan oleh rintisan keluarga budaya juga akan dihadirkan," ujarnya. (nik/ree)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perhubungan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui
2. Dinas Kebudayaan			

Yogyakarta, 02 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005